



**8 Pièces**

**164 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84009629**

**1 290 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette charmante villa de plain-pied, d'une surface de 164 m<sup>2</sup>, est nichée au cœur d'un terrain plat de 1500 m<sup>2</sup> dans un domaine très prisé à Mougins. Bénéficiant d'un cadre paisible et verdoyant, elle offre un véritable havre de paix tout en restant à proximité des commodités de Mougins et de Sophia Antipolis. La villa se compose d'un vaste séjour/salle à manger avec une cheminée et une belle hauteur sous plafond, ainsi que d'une cuisine donnant sur un patio ensoleillé. Elle dispose de 5 chambres et 3 salles de bains, ainsi que d'un atelier de bricolage et d'une buanderie. À l'extérieur, une ...

This charming single-storey villa, with a surface area of 164 m<sup>2</sup>, is nestled in the heart of a flat plot of 1500 m<sup>2</sup> in a very popular closed domain in Mougins. In a peaceful and green setting, yet close to the amenities of nearby towns. The villa consists of a large living/dining room with a fireplace and high ceilings, as well as a kitchen opening onto a sunny patio. It has 5 bedrooms and 3 bathrooms, as well as a workshop and laundry room. Outside, a large swimming pool takes place in front of the terrace, offering an ideal setting for relaxing and enjoying the sun. Although the house is in ...

## RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

